

## **Aktif dalam Publikasi TMMMD ke-119 Kodim 1418/Mamuju, Dansatgas TMMMD Berikan Reward kepada Jurnalis**

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](https://sulbar.indonesiasatu.id)**

Mar 20, 2024 - 15:53



Mamuju - Program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke-119 Kodim 1418/Mamuju telah resmi ditutup setelah berlangsung selama 30 hari di Desa Pulau Karampuang, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju. Penutupan program ini berlangsung di Plaza Wisata Karampuang. Rabu (20/3/2024).





Kegiatan ini dihadiri diantaranya Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si (Danrem 142/Tatag), Hj. Sitti Sutinah Suhardi M.Si, (Bupati Mamuju), Gunawan Purbowo (Kepala Perwakilan Bank Indonesia Prov. Sulbar), AKP Muh. Akhir Anwar, SH. (Kabag Ops Polresta Mamuju), Surya Yuliawan S.T (Kepala Dinas PU Kab. Mamuju), Muh. Taslim Sukirno SE.MM ( Kepala BPBD Kab. Mamuju), Camat Mamuju dan Pjs Kepala Desa Karampuang ahmad Ali.



Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, SE, selaku Dansatgas TMMD ke-119 menyampaikan apresiasi kepada para jurnalis yang telah aktif dalam



memberitakan kegiatan TMMD ke-119. Sebagai bentuk penghargaan, para jurnalis diberikan piagam sebagai tanda terima kasih atas kontribusinya dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat.



Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, SE, selaku Dansatgas TMMD ke-119 mengungkapkan “pentingnya peran para jurnalis dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat. Menurutnya, tanpa dukungan media massa, masyarakat tidak akan mengetahui upaya TNI dalam membangun desa”.

"Kami berterima kasih kepada teman-teman jurnalis atas partisipasinya dalam membantu pemberitaan. Tanpa adanya publikasi dari media, masyarakat tidak akan mengetahui apa yang telah kami kerjakan untuk mereka," ujar Kolonel Inf M. Imasfy, SE.

Program TMMD ke-119 Kodim 1418/Mamuju mencapai hasil yang memuaskan, hal tersebut tidak terlepas dari kerja sama dan dukungan dari berbagai pihak, termasuk media massa. Kedepannya, diharapkan kerja sama ini dapat terus terjalin untuk mendukung pembangunan di wilayah Mamuju.